



POUR LA
JUSTICE
SOCIALE

MARCHE

CONTRE LES
VIOLENCES
POLICIERES

CONTRE LE
RACISME

SAMEDI 23 SEPT.

Le meurtre de Nahel, tué à bout portant par un policier, a déclenché une vague d'émotion partout dans le pays. Nous sommes des millions à ne plus accepter les violences policières, le racisme et les injustices sociales.

Mais le gouvernement refuse de s'attaquer à ces problèmes. Il est incapable de condamner des syndicats de police qui défendent leurs collègues poursuivis par la justice. Sa politique au service des ultrariches aggrave les difficultés du peuple face à la vie chère, à la crise du logement ou aux difficultés dans l'accès aux soins.

Pire encore, Macron a choisi la brutalité pour imposer le report de l'âge de la retraite à 64 ans. Sa dérive autoritaire, ses passages en force à l'Assemblée Nationale et la répression des manifestations sont même critiqués par l'ONU !

Face à cette situation, nous avons besoin d'une mobilisation populaire puissante. C'est pourquoi cent organisations syndicales, associations, comités de quartiers populaires, collectifs de victimes de violences policières et partis politiques ont décidé d'agir ensemble.

Nous appelons à des manifestations ensemble le 23 septembre, pour défendre notamment :

- **L'abrogation de la loi de 2017 sur l'assouplissement des règles en matière d'usage des armes à feu par les forces de l'ordre**
- **Une réforme en profondeur de la police**, de ses techniques d'intervention et de son armement le remplacement de l'IGPN par un organisme indépendant de la hiérarchie policière et du pouvoir politique
- **La création d'un service dédié aux discriminations** touchant la jeunesse au sein de l'autorité administrative présidée par le Défenseur des droits et le renforcement des moyens de lutte contre le racisme, y compris dans la police
- **Un plan d'investissement public ambitieux dans les quartiers populaires** et sur l'ensemble du territoire pour rétablir les services publics, le financement des associations et des centres sociaux